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Campus Am Stern 
Frau Klotz möchte wissen, ob sich schon eine AG gebildet hat, um Maßnahmen und Strategien 
zum weiteren Verfahren mit dem Campus Am Stern zu beraten. 
 
Frau H. Fischer informiert, dass laut Festlegung des Oberbürgermeisters der Geschäftsbereich 
2  die Verantwortung hat. Der FB Schule und Sport hat zu einer ersten Zusammenkunft eingela-
den. Teilnehmer waren Vertreter der Fachbereiche Schule und Sport, Jugendamt und KIS. Man 
hat sich zum weiteren Vorgehen verständigt. Für Schulen gibt es den Schulsanierungsplan. Das 
Jugendamt muss für die Kitas noch Material aufarbeiten. Wenn die Unterlagen vorliegen wird der 
GB 1 einbezogen, um die Finanzierung zu prüfen.  
Sie erklärt sich bereit regelmäßig im Ausschuss über den Stand zu informieren. 
 
Problem Trainer für Turnen  
Frau Klotz informiert über die Verschlechterung der Bedingungen für die Trainer der Sportart 
Turnen im Luftschiffhafen. 
 
Herr Rieger bestätigt dies. Es gab gestern ein Gespräch mit dem Landesverband Turnen und 
der Stadt Cottbus, weil eine Trainerstelle weggefallen ist. Da Potsdam kein Bundesstützpunkt ist, 
muss für die Nutzung der Räume bezahlt werden. Das machte Umzüge erforderlich, wodurch 
ungünstige Bedingungen entstanden sind. Es wäre hilfreich, wenn sich die Stadt entscheiden 
würde, Turnen durchzuführen. 
 
Frau G. Fischer bietet an, die Problematik zur Klärung mitzunehmen. 
 
Frau Drohla verweist auf den Stand Campus Am Stern und möchte in diesem Zusammenhang 
wissen, wie es mit der Finanzierung Campus Kurfürstenstraße steht. 
 
Frau H. Fischer verweist darauf, dass die Stadt keine Kredite bekommt. Rang und Reihenfolge 
von Investitionsmaßnahmen legen die Stadtverordneten mit dem Vermögenshaushalt fest. Zu-
sätzliche Mittel stehen nicht zur Verfügung. 
 
Frau G. Fischer erinnert daran, dass seit Beginn der Diskussion um den Schulkomplex Kurfürs-
tenstraße gesagt wurde, dass eine Finanzierung nicht in Sicht ist. 
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